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2022-23 年度 

福山西ロータリークラブ 

  例  会  情  報   
 第 1523 回（30） 

   

 

 

会 長   笹 田  博 之     幹 事   内 山  春 夫 

クラブ会長テーマ   

「 想像力を高めて変化に対応、社会に貢献 」 

日 時 2023 年 4 月 4 日（火） 12：30 ～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

例 会 行 事 点 鐘 ・ ソング 「 君が代・奉仕の理想 」 

ゲスト・ビジターの紹介 （ 出席報告参照 ） 

 会 長 報 告 

 幹 事 報 告 

出 席 報 告  

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

ス マ イ ル 報 告  

プ ロ グ ラ ム 情 報 

そ の 他 報 告 

その他情報 メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 来週分 ） 

メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 再来週分 ） 

今 後 の 行 事 予 定 

ク ラ ブ 活 動 報 告 
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【 会 長 報 告 】 
 今日は 4 月最初の例会です。外に出れば春の訪れを実感する陽気となってまいりました。そして

この時期は桜のシーズンでもあり、そのサクラの樹木で代表的なのが(ソメイヨシノ)です。サクラの

樹木のなかでもソメイヨシノは成長が早く、花も大ぶりで密集して枝につき、5 年ほどで花見が出

来るほどの大きさになるため明治以降、国をあげて花の名所を作ろうと日本各地に植えられました。

ソメイヨシノという樹木は接ぎ木で増やすため全ての木が同じ遺伝子をもつクローンでソメイヨシ

ノ同士で受粉しないので種子はできないそうです。また遺伝子が同じということなので環境条件が

整えば一斉に咲き乱れる満開のサクラをみることができます。但し成長が早いぶんソメイヨシノは

寿命も短くて 70 年から 80 年位と言われています。ちなみに以前ソメイヨシノを取り上げたテレ

ビ番組のなかで、専門家がソメイヨシノは接ぎ木されて成長する樹木なので通常の樹木で太い幹に

あたる部分は厳密には幹でなくて枝であると説明されていたのには少し驚きました。つまりソメイ

ヨシノは樹木自体が全て枝で構成されているということでさした。いずれにしても先人の手により

育てられたある 1 本のサクラの苗をルーツとして誕生したのがソメイヨシノなのです。 

 実はサクラは夏場に翌年春に咲く花芽をつけて休眠状態になり冬に気温が 3度から 10度の低温

の状態に 2 ヵ月程度さらされるとスイッチが入り休眠から覚めて活動をはじめるそうですが、暖冬

の場合はそれが中途半端になり開花の時期がずれていわゆる狂い咲きをしたり、開花しなかったり

という現象が起こるそうです。ここでも地球環境の変化(温暖化)がサクラの開花にも影響を及ぼし

ていてこのまま温暖化が続けば開花時期がずれたりして日本の春の風物詩であるサクラが時期に咲

かなかったり、狂い咲きをするようになるかもしれません。  

 日本は一年に四季のある唯一の国です。日本が世界に誇る四季おりおりの美しい自然を守ってい

くためにも地球温暖化をはじめとした環境に対する取り組み、対策が今後ますます重要になってく

るものとおもいます。 

 

 

 

【 幹 事 報 告 】   
No. 内       容 

1 

第 2710 地区事務局より 

 ・地区研修・協議会のご案内 

 ・PETS&地区チーム研修セミナー 資料について 

 ・財団室 NEWS 2023 年 4 月号 

 ・RI 会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせ 

 ・「トルコ・シリア大地震に対する支援」について 御礼及びご報告 

2 
福山南 RC より 

 ・G10・G11 合同 IM ご協力の御礼 

3  
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【 プ ロ グ ラ ム 情 報 】 
 

≪ 新会員卓話・・・新会員 小林 崇 さん≫    
 

４月４日（火）例会において卓話をさせていただきました。 

入会して間もないので自己紹介と会社紹介をさせていただきます。 

 

《自己紹介》 

小林 崇（こばやしたかし） 

１９７１年１１月２１日生まれ５１歳です。 

高校まで福山で育ち、その後福岡へ進学し、卒業後新車ディーラー

にてセールスマンとなりました。 

 

１９９６年 広島まで帰り中古車ディーラーへ。 

１９９８年 福山へ帰り備後鈑金へ入社 現在に至ります。 

 

家族は妻、長男、長女、犬２匹です。 

趣味はゴルフ、ツーリング、カラオケ、Netflix 鑑賞、永ちゃん大好き。 

 

《会社紹介》 

事故修理が得意な総合自動車会社。 

福山市内７ヶ所とミャンマーで２ヶ所で事業をおこなっています。 

鈑金塗装が創業の事業で現在は自動車販売・買取、車検整備、板金塗装、ロードサービス、コーティン

グ、損害保険代理店、貿易事業、エンジンオイル製造販売、日本語学校、の事業をしています。 

特に板金塗装に力を入れており地域では最大規模の工場を２０１９年に建設し、最新設備を技術で高度

化する事故修理に対応してます。 

ミャンマー現地では１０名の現地社員がエンジンオイル販売と日本語学校をやっており、ミャンマーか

ら日本へ実習生を送るために頑張っています。 

これからも地域の皆様から愛される仕事に挑戦していきます。 

よろしくお願いいたします。 
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【 そ の 他 報 告 】 

 

《 “ロータリーの友”誌 紹介 》 
 

「ロータリーの友」誌  4 月号 

ロータリー情報委員長 梶原 啓子 

 

環境月間  

横目次８P  戦時下の日常 

「ROTARY」編集長のウェン・ホアン氏がヴァシル・ボロンスキーの案内でポー

ランド経由でウクライナに入国「ウクライナは世界有数の穀倉地帯です。ロシア

軍による侵攻は、ウクライナの産業と農業を破壊し、国民を凍えさせ、飢えさせ、

自由を奪おうとしています」リビウホテルのチェックインの際、防空壕の案内図

を手渡されて驚いた。戦争がはじまると、ウクライナのロータリー会員たちは危

機管理委員会を結成し、避難民の支援を最優先事項とした。 

横目次 16P  支援はロータリー財団を通じてウクライナ救済基金、パキスタン洪水救済基金、

トルコ・シリア災害救済基金が扱われています。 

横目次 18Ｐ  ロータリーの青少年プログラムの一つだったローターアクトクラブが、2019

年の規定審議会で正式に RI の会員になった。30 歳の年齢制限がなくなった。 

横目次 20Ｐ  第 2610 地区ガバナーはポリオ根絶のため、「平和の折り鶴」を立案。ウィル

ス常在国のパキスタンやアフガニスタンに届けることになりました。チームポリ

オジャパンと同行で。地区大会では、会場正面に位置する富山城に「END 

POLIO NOW」のイルミネーションを点灯。 

横目次 21P  第 2620 地区ガバナーは地区内グループごとの奉仕事業へとスケールアップ。

より力強い奉仕事業にパワーアップ。 

横目次 22Ｐ  第 2760 地区ガバナーは自分自身のロータリー活動を振り返って、若いロー

タリアンは地区で積極的な活動を展開し、その経験を未来のロータリーのリーダ

ーシップにつなげていってほしい。 

同時に身近なクラブ例会は大きな学びの場であり、ロータリー活躍の情報源です。 

横目次 23P  第 2780 地区のガバナーはインドの全国一斉ポリオワクチン投与日 NID にデ

リー訪問。実際に汗をかきながらワクチンを投与するという行為に、ロータリー

の培ってきたレガシーの重さ、尊さを実感させられた。 

横目次 26P  名前はどこから ムニエルの由来、「ロッシーニ風」と名の付く料理はあの有名

な大作曲家ジョアキーノ・アントーニオ・ロッシーニのことだとか。「きつね」と

「たぬき」のお話も興味深いです。 

横目次 32P  エバンストン便り 今後の RI 国際大会が書かれています。行ってみたい都市ば

かりです。 
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縦目次 4P  スピーチでは外務省医務官が経験した海外の医療事情のテーマで中井呈子氏。 

セネガル、キューバ、ブルガリア、ベトナムとそれぞれの赴任地での体験が語られ

ています。とても興味深い記事です。最後にロータリーメンバーに向けてのメッセ

ージ、海外で奉仕活動を展開するとき、奉仕活動をする当人の事情、特に医療事情

をしっかり把握したうえで、現地に行ってほしいといわれています。 

縦目次 9P  この人を訪ねてはまたまた女性ロータリアンの登場です。今治 RC の阿部真弓氏。 

フィットネスインストラクターとしての長年の経験を持って、林業に取り組み、 

木くずをバイオマス燃料にという持続可能な林業にを目指されています。 

縦目次 18P  友愛の広場 福井西 RC の中村氏が、ガバナー合同公式訪問の常態化にロータリ 

ー組織の危うさを感じると。 

縦目次 22P    ロータリーアットワーク 

岡山城 RC・岡山中央 RC ポリオ根絶祈願で吉備津神社に初詣。 

横目次 23P  秋田北ミモザ RC お正月 KIDS エコイベント。これは私たちにもやれそうな

企画だと思いました。 

松江しんじ湖 RC 新年恒例の初釜例会に地元在住の外国人を招いて作法を学び、

交流を深めた。 

縦目次 24P  本厚木 RC「ボードゲームで学ぼう！SDGS」幼稚園児から小中高生と保護者、

クラブ会員で人類が地球で暮らし続けていくために課題と解決方法を考えた。 

次世代リーダー育成への実感も得られました。 

縦目次 25P  高松東 RC 子供たちの国際交流に一役ということで、4 か国の米山奨学生と

の交流を通して DEI や SDGS が体感できた。 

縦目次 26P  大宮中央 RC 会員で税理士法人が主催のイベント参加者にロータリーを知っ

てもらい、身近にあるクラブへの入会につなげる。 

 

《 各 種 表 彰 等 》 

【誕生日】 

 

 

 

 

 

 

 

 

《4 月 10 日生まれ 黒木 成光 さん》 

 




